

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 1 -

Jueves 12 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO (ANOCHE)

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISION (ANOCHE)

Canal 99

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitados: Lázaro Cornejo (Ex militante Sandinista)

Temas: Conversión de Lázaro a Cristiano.

Mora desestimó la revocación de la visa al diputado Noel Ramírez .Según Mora no es para morir el que le quiten la visa de ingreso a EEUU, preocupante sería que no lo dejarán entrar a su propio país.

En otro orden dijo que al periodista Mario Chamorro lo han estado amenazando por teléfono. Mora dijo que "La primera dama debe una disculpa ,que si bien es cierto ella no es funcionaria publica y probablemente no recibe dinero del erario publico pero, si es la primera dama y que si va jugar naipe o canasta a los casinos, esto es un mal ejemplo para la juventud y denota insensibilidad ,teniendo la posición que tiene y los recursos que tiene para ayudar a la población, es cierto que no es funcionaria del Gobierno pero no nos olvidemos que también andaba vehículos del Estado ,andaba con Escoltas del Estado, gasolina y policías pagados por el Estado y no es lógico que la primera dama de la nación ande usando recursos del estado para ir a jugar en horas que no deben ser..."

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo Gonzáles

Invitados: Miguel de Castilla (Experto en Educación Superior), Orlando Mayorga (Miembro de la comisión de Educación de la Asamblea Nacional)

Mayorga se mostró a favor de que se apoyen las Universidades Publicas .Informó que se esta trabajando en una Ley que obligue al profesional que sale de Universidades publicas a cumplir un servicio publico obligatorio.

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez.

Invitados: Arturo Cruz (Analista Político)

Temas: CAFTA.

Cruz dijo que el Frente sandinista tiene grandes reservas en cuanto a CAFTA , tiene reservas en cuanto a que si CAFTA es para los pobres y si va ayudar al país socialmente ,y su conclusión es que CAFTA no es funcional para los intereses populares .Según el analista político todo parece indicar que si se va a ratificar el CAFTA en la Asamblea tendrá que ser con los votos Liberales y con los votos de otras bancadas , " Cosa que creo yo, que tienen los votos para hacerlo"

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 2 -

Externó que le hubiera gustado que el CAFTA hubiese sido aprobado de manera abrumadora para mandar el mensaje a la comunidad internacional que Nicaragua está comprometida, su sociedad política y su sociedad civil, con la idea de que queremos y estamos interesados en la inversión extranjera y que este país considera que la integración con la economía más grande del mundo de manera más orgánica es realmente algo que nos conviene.

Cruz cree que hubiera sido muy positivo para el Frente Sandinista haber apoyado el CAFTA porque hubiera contribuido a normalizar sus relaciones con los EEUU. También, señaló, que si bien es cierto que los Liberales en principio favorecen la ratificación del CAFTA, en la práctica le ponen una serie de limitaciones, por lo que (Cruz) tiene cierto escepticismo en cuanto a que la asamblea Nicaragüense ratifique CAFTA antes que el congreso Norteamericano tome esa decisión.

En otro orden dijo que entre más el PLC, léase, el Doctor Alemán y sus íntimos se sienten aislados de los EEUU, más íntima va ser la alianza con el Frente sandinista y más funcional va ser el esquema para una posible elección de Daniel Ortega a la presidencia

Canal CDNN

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Leonardo Tórrez/Adán Bermúdez.

Invitados: Arturo Cruz (Analista Político)

Temas: Crisis Energética.

Tórrez comentó que los racionamientos de energía anunciados para el 28 de mayo van a afectar la economía del país lo que se suma al alza de la canasta básica y a que el aumento del salario mínimo es insuficiente para un asalariado. Criticó el hecho de que el mismo Gobierno se ha encargado de andar diciendo que el país está en crisis de Gobernabilidad, lo que es contraproducente para el desarrollo económico del país.

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+A través de una nota de Prensa el Gobierno de los EEUU reiteró sus preocupaciones relativas al impacto que la Ley 512 creadora del Instituto Nacional de la Propiedad y sus enmiendas aprobadas por la Asamblea Nacional el 10 de mayo tendrán respecto a los derechos de la propiedad y sus repercusiones para los ciudadanos estadounidenses que tienen reclamos de propiedades pendientes de resolución y para los inversionistas Estadounidenses. La nota de Prensa señala que La Ley 512 no parecería dar solución a la problemática de la propiedad en Nicaragua, como tampoco ayuda a la resolución de los reclamos de propiedad de los ciudadanos estadounidenses. Expone que Como condición para continuar el apoyo del Gobierno de Estados Unidos a los programas de ayuda bilateral el congreso de los EEUU analiza anualmente el desempeño de Nicaragua en la resolución de reclamos de ciudadanos Estadounidenses y que hasta la fecha el Gobierno de EEUU ha trabajado estrechamente con las instituciones del Ejecutivo encargada de resolver los reclamos de propiedad estadounidenses, mediante una dispensa o weiver se ha aprobado la asistencia bilateral. Finalmente la nota expresa que les preocupa seriamente que el nuevo mecanismo aprobado por la Asamblea Nacional impida la resolución de reclamos Estadounidenses y que ello dificulte el que Nicaragua obtenga el Weiver. **(Canal 12, Noticias 12)**

+Concluyó la aprobación de la Ley de Seguridad Social, si el Presidente Bolaños no veta la Ley entrará en vigencia en las próximas semanas cambiando radicalmente el sistema. El Parlamento se prepara para

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:24

PAG - 3 -

nombrar al presidente y vicepresidente del Instituto de Seguridad social , así como al Superintendente de seguridad social .Este nuevo mecanismo de elección evita, según los diputados, que el Gobierno utilice como caja chica las cotizaciones , pero los críticos de la Ley dicen que ahora será el PLC y FSLN que utilizarán las cotizaciones como caja chica. **(Canal 2, TV Noticias)**

+La relación política entre el PLC y el Gobierno de EEUU pasa por el peor momento .Después de la revocación de la visa al diputado Noel Ramírez la bancada liberal se pronunciará oficialmente luego que se reúnan con el reo Arnoldo Alemán en la hacienda "El Chile".Al respecto Rene Herrera dijo " yo creo que es un mecanismo de presión que están utilizando , puede ser que sea su cálculo , el problema es que eso no contribuye a tener una bancada dispuesta a colaborar en otros temas" .

¿Estamos hablando de retirar las firmas, de que leyes específicamente? ¿CAFTA por ejemplo? No creo que tenga los votos ya.

¿En el caso de la destrucción de los misiles?

No creo, tampoco, que tengan los votos.

¿Y así sucesivamente las otras leyes que EEUU les esta llamando para pedir el respaldo?

Yo siempre he creído que en vez de garrote hay que utilizar otros mecanismos.

Por su parte Maria Dolores Alemán externó que cree que en estos momentos no tienen los votos suficientes para pasar ninguna de las leyes que la Embajada de EEUU está gestionando. **(Canal 2, TV Noticias)**

+El Diputado Bayardo Arce, aseguró que el Gobierno es irresponsable al decir que el FMI había suspendido financiamiento de 300 millones de dólares, cifra que jamás ha sido comprometida por el FMI para Nicaragua. También dijo que parte de la confianza que tienen los inversionistas en el país es que la General Electric compró el 50% del BAC, lo cual demuestra que los inversionistas serios no hacen caso de lo negativo que proyecta el Gobierno de Nicaragua. **(Canal 4, Multinoticias)**

+El Ministro de educación, Miguel Ángel García, confirmó que fueron despedidos unos 80 trabajadores de la institución, involucrados aparentemente en la elaboración de planillas fantasmas de maestros y quienes recibían sobresueldos, aclaró que no esta llevando a cabo una cacería de brujas. García dijo que su misión es limpiar el Ministerio y que lo quiere hacer de forma mesurada y centrada. **(Canal 99, CDNN)**

+El precandidato presidencial por el PLC , Haroldo Montealegre , dio a conocer su programa de Gobierno , según Montealegre piensa crear una comisión de derechos civiles con la que piensa despartidarizar el sistema de justicia en el país .**(Canal 99, CDNN)**

+El gobierno y los representantes de las Víctimas del Nemagón podrían en cualquier momento firmar acuerdos , esto permitirá que los reclamantes estarían trasladándose mañana hacia Chinandega. En las conversaciones también participa la Procuraduría de Derechos humanos. **(Canal 12 , Noticias 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua